



lunes 5 de marzo de 2012

Finalizó la temporada oficial en el Centro de Tecnificación con el Campeonato de Andalucía Infantil y Cadete

El total de atletas participantes ascendió a 790

El atleta infantil antequerano Javier Riu, logró la medalla de plata en la disciplina de Pentatlon. El Centro de Tecnificación de Antequera albergó este pasado fin de semana la última de sus citas correspondientes a la presente temporada de invierno como fue el Campeonato Autonómico de Atletismo en Pista Cubierta Infantil y Cadete.

La misma reunió a 790 participantes, 380 masculinos y 410 femeninos, curiosamente este es uno de los campeonatos en el que el número de participantes femeninas superó a los masculinos, viéndose en acción a los futuros astros del atletismo autonómico que ya dejan ver cualidades innatas que, en determinados casos, presagian un más que alentador futuro.

Entre los resultados más destacados para el atletismo antequerano figuró la presencia del atleta infantil Javier Riu, que participó en la prueba de Pentatlón y consiguió la medalla de plata, tras disputar las cinco pruebas, quedando en segunda posición en 60 metros, salto de longitud, salto de altura y 60 metros vallas, para terminar venciendo en la prueba de lanzamiento de peso. Javier sumó un total de 1.503 puntos y solamente fue superado en el podio por Raúl Galera con 1.835 puntos.